



**JUNTA DISTRITAL  
EL ROSARIO**  
Gestión 2020-2024

**BOLETIN INFORMATIVO DICIEMBRE 2023**

# Remozamiento de la Cancha de Baloncesto de El Rosario con motivo al Torneo Navideño de Baloncesto 2023

Es un honor anunciar y celebrar el trabajo conjunto que ha tenido lugar para el remozamiento de la cancha de baloncesto de El Rosario. Este es un proyecto extraordinario que ha sido posible gracias a la colaboración entre la Junta Distrital El Rosario, bajo el liderazgo de la directora Nicaurys Adames Germán, el Club Deportivo El Rosario y el Banco Ademi.

Destacando el esfuerzo y la dedicación de ambas entidades, que han trabajado arduamente para mejorar esta área deportiva en la comunidad. Este proyecto no solo contribuirá al desarrollo del deporte en El Rosario, sino que también fomentará la participación de jóvenes talentosos en el baloncesto, promoviendo así un estilo de vida saludable y activo.

La Junta Distrital, bajo la dirección de la directora Nicaurys Adames, ha desempeñado un papel fundamental en este proceso, liderando la gestión para la instalación de luces reflectoras en la cancha. Estas luces no solo mejorarán la visibilidad durante los juegos nocturnos, sino que también crearán un ambiente vibrante y emocionante para los jugadores y espectadores. Asimismo, el Club Deportivo El Rosario ha demostrado su compromiso al movilizar a jóvenes talentosos de la comunidad para participar en el proceso de embellecimiento de la cancha. La mano de obra local no solo ha contribuido al aspecto visual de la cancha, sino que también ha creado una conexión más profunda entre los residentes y su lugar de juego.



## Contenido

Remozamiento de la Cancha de Baloncesto de El Rosario con motivo al Torneo Navideño de Baloncesto 2023  
PÁGINA, 1 y 2

Operativo de Limpieza en El Rosario  
PÁGINA, 3

Cierre de las Fiestas Navideñas en el Distrito Municipal El Rosario  
PÁGINA, 4

Presupuesto Participativo (PPM) Cardón  
PÁGINA, 5

La Junta del Distrito Municipal El Rosario ha sido ganadora de un Incentivo de 2,227,800.00 en Superación Institucional y Esfuerzo Regional de SISMAP MUNICIPAL.  
PÁGINA, 6



Este esfuerzo conjunto es un ejemplo claro de cómo la colaboración comunitaria puede tener un impacto positivo en el desarrollo deportivo y en el fortalecimiento de los lazos dentro de nuestra comunidad. Estamos emocionados de anunciar que este proyecto de remozamiento es el prelude del próximo gran evento deportivo en El Rosario, el Torneo de Baloncesto Navideño 2023.

Invitamos a todos los residentes, amantes del baloncesto y a la comunidad en general a unirse a nosotros en este emocionante torneo, que no solo celebrará el espíritu navideño, sino que también destacará el talento y la dedicación de nuestros jugadores locales. Gracias a todos los involucrados en este proyecto por su arduo trabajo y dedicación. Estamos ansiosos por ver el fruto de este esfuerzo en el próximo Torneo de Baloncesto Navideño El Rosario 2023. Que la pasión por el baloncesto ilumine nuestras noches y haga de este torneo un evento inolvidable para toda la comunidad de El Rosario.



# Operativo de Limpieza en El Rosario



En colaboración con nuestro valioso equipo de trabajo de Manejo de Residuos Sólidos, estamos comprometidos a forjar con la creación de un entorno más limpio y sostenible para el beneficio de todos los residentes de El Rosario.

Este importante operativo tiene como objetivo primordial llevar a cabo una limpieza integral de los espacios públicos y áreas comunes que conforman nuestra querida comunidad. Buscamos revitalizar no solo la apariencia, sino también el espíritu de nuestros parques, calles y espacios recreativos, con la firme convicción de brindar un entorno propicio para el disfrute y bienestar de cada habitante.

Acompañando las acciones de limpieza invitamos a todos los residentes de El Rosario a unirse a nosotros en este esfuerzo colectivo. Queremos fortalecer el sentido de pertenencia y responsabilidad ambiental en nuestra comunidad.



El Rosario está dando un paso importante hacia un futuro más limpio y sostenible. Agradecemos a nuestro equipo de colaboradores de manejo de residuos sólidos por unirse a nosotros en esta jornada de limpieza en la comunidad. Juntos, podemos hacer de El Rosario un lugar más saludable y próspero para las generaciones futuras.



# Cierre de las Fiestas Navideñas 2023 en el Distrito Municipal El Rosario



Es un placer compartir el extraordinario cierre que vivimos el pasado 28 de diciembre en la Fiesta Navideña del distrito municipal El Rosario. Este evento fue todo un éxito gracias a la increíble energía y participación de la comunidad. La noche estuvo llena de momentos inolvidables, marcada por las asombrosas presentaciones artísticas que elevaron la fiesta a nuevas alturas. Entre los artistas destacados se encontraban Rafely Rosario, La Perversa y nuestro talentoso artista local El Turista, quienes hicieron vibrar a todas las personas que estuvieron allí con su talento y pasión.



La música no fue la única protagonista de la noche; también tuvimos la emoción de llevar a cabo rifas de electrodomésticos, ofreciendo premios que incluían neveras, tanques de gas, licuadoras, estufas, y muchos otros regalos sorprendentes. La suerte sonrió a varios afortunados que se llevaron a casa fantásticos regalos, agregando aún más alegría a la celebración. Expresamos nuestro agradecimiento a todos los patrocinadores, voluntarios y colaboradores que hicieron posible este evento. La Fiesta Navideña en El Rosario no solo fue una celebración, sino también una muestra de la unidad y la fuerza de nuestra comunidad.



Esperamos que este evento haya dejado recuerdos imborrables en cada uno de ustedes, y que el espíritu festivo perdure en nuestros corazones durante todo el año. Gracias por ser parte de esta experiencia inolvidable. Estamos ansiosos por seguir trabajando juntos y crear más momentos especiales en el futuro.



# Presupuesto Participativo (PPM) Cardón



Como parte del compromiso del Presupuesto Participativo (PPM) con el desarrollo sostenible y el embellecimiento de nuestro entorno, nos complace anunciar que hemos adquirido los materiales necesarios para llevar a cabo los proyectos planificados en la comunidad de Cardón.

El Presupuesto Participativo en Cardón es un esfuerzo conjunto de la comunidad para identificar y priorizar las necesidades locales, permitiendo que todos contribuyan a la toma de decisiones que afectan directamente nuestras vidas. Cada proyecto propuesto y aprobado refleja la voz y las aspiraciones de los residentes de Cardón.

La adquisición de estos materiales representa un paso significativo hacia la realización de las ideas y proyectos que hemos priorizado como comunidad. Estos proyectos abarcan una amplia gama de áreas, desde la mejora de infraestructuras. Cada compra realizada es una inversión en el bienestar y la calidad de vida de todos los habitantes de Cardón.



# La Junta del Distrito Municipal El Rosario ha sido ganadora de un Incentivo de 2,227,800.00 en Superación Institucional y Esfuerzo Regional de SISMAP MUNICIPAL.

En un acontecimiento trascendental para la comunidad de El Rosario, la Junta del Distrito Municipal ha sido galardonada con un destacado incentivo de 2,227, 800. 00 en dos categorías fundamentales: Superación Institucional y Esfuerzo Regional de SISMAP MUNICIPAL. Este reconocimiento ha sido otorgado en virtud de los notables avances y esfuerzos significativos que se reflejan a través de SISMAP MUNICIPAL, la Junta ha implementado para mejorar la calidad de vida de sus habitantes y promover el desarrollo sostenible en la región.

La distinción de Superación Institucional resalta los logros alcanzados por la Junta en términos de eficiencia administrativa, transparencia y rendición de cuentas. A través de un arduo trabajo y un compromiso inquebrantable con el servicio público, la Junta ha demostrado un progreso notable en la optimización de sus procesos internos, lo que ha contribuido directamente a una gestión más efectiva de los recursos y a una mayor satisfacción de la comunidad.

En cuanto al reconocimiento por Esfuerzo Regional, se destaca el papel fundamental que la Junta del Distrito Municipal El Rosario ha desempeñado en la promoción de la colaboración y el desarrollo conjunto con otras entidades locales. Su participación activa en iniciativas regionales ha generado impactos positivos significativos, fortaleciendo así la cohesión social y económica en el área circundante.

Región	Distrito municipal	Puntuación	Población	Beneficios**
CIBAO NORESTE	El Limón - Samaná	71.84	7,024	RD\$ 2,107,200.00
CIBAO NOROESTE	Guatapanal	73.68	8,637	RD\$ 2,591,100.00
CIBAO NORTE	Veragua	93.47	15,320	Incentivo moral
	Hato del Yaque	92.42	29,524	RD\$ 3,500,000.00
CIBAO SUR	Juma Bejucal	90.74	22,545	RD\$ 3,500,000.00
EL VALLE	El Rosario - San Juan de la Maguana	87.37	7,426	RD\$ 2,227,800.00
ENRIQUILLO	Vengan a Ver	44.32	2,708	RD\$ 1,000,000.00
HIGUAMO	Los Botados	79.68	16,228	RD\$ 3,500,000.00
OZAMA	Pantoja	92.74	50,120	RD\$ 3,500,000.00
VALDESIA	Villa Sombrero	91.42	7,954	RD\$ 2,386,200.00
YUMA	Verón - Punta Cana	72.89	43 982	RD\$ 3,500,000.00

\*\*Transferencia para inversión de RD\$300.00 p/habitante, valor mínimo 1MM RD\$, valor máximo 3.5 MM RD\$ y/o camión compactador.

Cada uno de los Gobiernos Locales de esta categoría recibirá una "S" SISMAP Municipal.

**d. Categoría 100% Gobiernos Locales en el SISMAP (Ranking especial 100% gobiernos locales en SISMAP)**

Posición	Juntas de Distrito Municipal	Puntuación	Beneficios
1	Carrera de Yegua	77.38%	RD\$ 1,000,000.
2	Villa Magante	71.54%	RD\$ 1,000,000.
3	La Ortega	70.69%	RD\$ 1,000,000.
4	Sabana Grande	68.46%	RD\$ 1,000,000.
5	Yerba Buena	65.38%	RD\$ 1,000,000.

4

GANADORES INCENTIVOS AL DESEMPEÑO Y HABILITADOS EN CATEGORÍA TERRITORIO MÁS LIMPIO EN BASE A CORTE SISMAP MUNICIPAL 15 DE SEPTIEMBRE 2023.